

Betreff:

Verfüungsmittel Ortsbeirat
(SPD)

Der Ortsbeirat möge beschließen aus seinen Verfügungsmitteln die Anbringung einer Tempo 50 Markierung im Bereich der Strecke Kreisel Hainweg/Konrad-Zuse-Straße und Ortsausgangsschild auf der K663 zu beauftragen.

Begründung:

Mit dem Baugebiet Hainweg sind neue Durchstiche zum Feldweg am westlichen Rand vom Hainweg geschaffen worden, so dass Fußgänger verstärkt den Feldweg nutzen und dabei die Kreisstraße queren. Da die Fahrzeuge nach dem Kreisel meist mehr als die zulässige Geschwindigkeit von 50 km/h fahren, ist eine Erinnerung, dass bis zum Ortsausgangsschild Tempo 50 gilt, sinnvoll. Im gesamten Bereich der Konrad-Zuse-Straße wird jedoch meist schneller gefahren. Die Querungen vom Wohngebiet zu den Supermärkten mit Mittelinsel und am Ortsausgang sind besonders gefährliche Stellen für Fußgänger wie auch für Radfahrer.

Wiesbaden, 05.07.2021